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平成２４年第１回瑞穂市議会定例会 

３月１３日（火）９：００～ 

【会派代表質問】  

順序 通 告 事 項 通告会派 

１ 

１ 防災対策について 

２ 危険な市道について 

３ 通学路について 

４ 生活保護受給者の実情 

公明党 

（若井 千尋） 

２ 

１ シルバー人材センターの充実について 

２ 住宅用太陽光発電に係る補助について 

３ ダイニングサポート事業について 

民主党瑞穂会 

（広瀬 捨男） 

３ 

１ 公契約条例の制定について 

２ 就労支援について 

３ 清流みずほ幼稚園の加納園長が父兄に出した文書について 

４ 禁煙対策について 

改革 

（西岡 一成） 

４ 
１ 農業振興地域整備促進について 

２ リサイクルセンターについて 

瑞穂市民クラブ 

（清水 治） 

５ 

１ １２月議会の一般質問における、インターネット接続に関する 

検討結果について 

２ 穂積北中の大規模改修について 

３ 各自治会公民館に発電機を 

４ 自治会長の役割 

みづほ会 

（堀 武） 

６ 

１ 平成２３年度新生クラブ当初予算及び施策要望書について 

２ 瑞穂市の安全安心について 

３ 公金の運用と管理について 

４ 需用費の消耗品費の取り扱いについて 

５ 教育委員会の２４年度施策について 

新生クラブ 

（庄田 昭人） 

７ 

１ 市長の裁量権について 

２ 太陽光発電の経済効果と環境への効果 

３ 船木小学校の名称の復活について 

日本共産党 

瑞穂市議員団 

（小寺 徹） 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

３月１４日（木）９：００～ 

【個人質問】  

順序 通 告 事 項 通告議員 

１ 
１ シルバー人材センター運営について 

２ (財)施設管理公社と㈱公共サービスとの統合一元化について 

１４番 

山田 隆義 

（瑞穂市民クラ

ブ） 

２ 

１ 介護保険事業について 

２ 第２次瑞穂市行政改革大綱に基づく公共施設の使用料の再点検、 

適正化の実施について 

３ 地震対策について 

４ 職員の綱紀規律について 

１８番 

若園 五朗 

（無会派） 

３ 

１ 瑞穂市の教育の政治的中立性(利用)について 

（１） 市内小中学生の学力向上について 

（２） ＰＴＡ及び校区活動の政治的利用について 

２ 市の共催行事について 

２番 

熊谷 祐子 

（改革） 

４ 
１ 行政組織のあり方について 

２ 市内小中学校のグラウンド施設について 

５番 

森 治久 

（新生クラブ） 

５ 

１ 「企業誘致」について 

２ 「災害」について 

３ 「下水道」について 

６番 

棚橋 敏明 

（新生クラブ） 

６ 

１ 瑞穂市社会福祉協議会の運営のあり方について 

２ （仮称）「ドンキ・ホーテ岐阜瑞穂店」の新設に伴う市としての 

 対応と考え方について 

３ 瑞穂市第１次総合計画の後期基本計画について 

４ 合併１０周年事業について 

７番 

広瀬 武雄 

（新生クラブ） 

７ 

１ ＪＲ穂積駅周辺のまちづくりについて 

２ 公共下水道事業について 

３ コミュニティー道路について 

８番 

松野 藤四郎 

（民主党瑞穂会） 

８ 
１ 平成２４年度瑞穂市一般会計予算について 

２ 稲里地内商店街開発について 

１０番 

土田 裕 

（日本共産党 

瑞穂市議員団） 

 


